

Acta 1

Siendo las 11 horas del día 27 de febrero de 2025 se reúnen los Miembros Plenos del Centro de Investigaciones Forenses (CEINFO) dando lugar a la primera Reunión Constitutiva, según los términos de la convocatoria oportunamente realizada por el Consejo Directivo Organizador. Se encuentran presentes los siguientes Miembros Plenos: Ana Laura Fernández, Andrés Arias, Antonela Georgina Dambrosio, Anabela Anahi Berasategui, Carina Luengo, Carla Spetter, Claudio Delrieux, Fernando Buezas, Francisco Ramiro Iaconis, Guillermina Gómez, Hernan Tomassini, Juan Francisco Cumiz, Leticia Lescano, Lorena Musotto, Marcelo Costabel, María Gabriela Murray, Marina L. Díaz, Natalia González, Nicolás García, Noelia Inés Zanetti, Pamela Tolosa, Romina Frontini, Rosa Ana De Fino, Sergio Vera, Vanesa Pérez Cuadra, Viviana N. Cambi.

En primer lugar, toma la palabra Pamela Tolosa en calidad de integrante del Consejo Directivo Organizador (en adelante, CDO) y pone a consideración el siguiente Orden del Día:

1. Bienvenida, formalización/presentación de los miembros plenos y toma de asistencia.
2. Presentación del Reglamento.
3. Informe de la Comisión Directiva Organizadora.
4. Elección de la/o Directora/or.
5. Constitución Definitiva de la Estructura Orgánica (Comisión Directiva y Secretaria/o).
6. Planificación de Actividades y Lineamientos Institucionales.
7. Cierre de la Reunión.

Desarrollo de la Sesión

1) Bienvenida y Presentaciones

María Gabriela Murray abrió la sesión en nombre del CDO invitando a los asistentes a presentarse. Cada miembro expuso su lugar de trabajo, área de especialización, temas de interés y su motivación para integrar el CEINFO. Se procedió a tomar la asistencia.

2) Presentación del Reglamento

Se presentó brevemente el reglamento mediante la proyección de su versión web en la pantalla gigante de la sala de conferencias del Departamento de Física. Dado que el documento había sido distribuido previamente por correo electrónico, se acordó continuar con los siguientes puntos del orden del día.

3) Informe de la Comisión Directiva Organizadora

Pamela Tolosa expuso brevemente los antecedentes que dieron lugar a la creación del CEINFO y un resumen de las actividades realizadas hasta la fecha. Se destacó

la importancia de fomentar iniciativas que vinculen el ámbito científico-académico con las actividades forenses en beneficio del Poder Judicial. Asimismo, se detalló el proceso de selección de los Miembros Plenos, mencionando la cantidad de aplicaciones recibidas.

4) Elección de la Directora/Director

En este punto, María Gabriela Murray propuso a Pamela Tolosa como candidata para dirigir el CEINFO. Argumentó que, hasta el momento, gran parte del trabajo del centro había sido impulsado por la candidata, quien, además de desempeñarse como decana del Departamento de acogida del centro, cuenta con los conocimientos y contactos pertinentes para gestionar convenios de cooperación con diversas instituciones que serán de importancia para el desarrollo del CEINFO. A continuación, procedió a la votación, resultando en la electa por unanimidad la candidata propuesta como Directora del CEINFO.

5) Constitución del Consejo Directivo y Designación de Secretaría

Pamela Tolosa, tras agradecer la confianza depositada, propuso la conformación del Consejo Directivo con el Doctores Marcelo Costabel, María Gabriela Murray, Pablo Badr y Andrés Arias. Realizó una breve reseña de cada uno, destacando en cada caso la relevancia de sus antecedentes para la función propuesta. Se sometió a votación la propuesta y fue aprobada por unanimidad. Seguidamente, la directora designó al Doctor Nicolás Ariel García como Secretario.

6) Planificación de Actividades y Lineamientos Institucionales

La Directora propuso convocar a una primera reunión de trabajo para la primera quincena de abril, en día y hora a definir. El Dr. Sergio Vera sugirió la implementación de un ciclo de charlas internas para que los miembros compartan sus áreas de trabajo y experiencia. Además, la Dra. Murray propuso la organización de jornadas de capacitación a lo largo del año. Durante este punto, se discutieron diversas ideas y enfoques sobre el funcionamiento interno del centro.

7) Cierre de la Reunión

La sesión concluyó con la invitación a los asistentes a compartir un café.

Siendo las 12 hs 32 minutos y habiéndose agotado el orden del día, se dio por finalizada la reunión.